

## *Pédiatrie*

# Sorcières et monstres ont envahi l'hôpital

AUXERRE

Publié le 18/10/2018



Enfants et agents étaient déguisés et maquillés pour fêter Halloween. © Droits réservés

Les couloirs du service pédiatrie de l'hôpital se sont retrouvés envahis de décors de citrouilles et d'araignées, mardi, pour fêter Halloween.

Cette animation était soutenue par la nouvelle association d'aide aux soins aux enfants et leurs familles, créée par des agents hospitaliers du service pédiatrie-néonatalogie, pour permettre des actions en direction des enfants hospitalisés.

Pour sortir du cadre très médicalisé et apporter des distractions aux enfants, les équipes de la pédiatrie et de la cuisine ont organisé une fête. Les agents, déguisés et maquillés, ont accompagné les enfants hospitalisés ou qui viennent en soin à travers les différents services inaccessible au public, comme la lingerie ou la pharmacie, pour une chasse au trésor géante. Sorcières et monstres ont déambulé dans l'enceinte de l'établissement à la recherche de friandises.

À l'issue de la chasse au trésor, une surprise attendait les enfants : un atelier pâtisserie animé par deux cuisiniers et d'une diététicienne. Ils ont proposé aux enfants de décorer des pâtisseries préparées en amont de l'animation, avec des araignées, des bonbons fantômes, des gâteaux cerveau à partager.

AUXERRE